

# HÖLLENBRIJADA

Nach mehreren Jahren in einer AC/DC Cover Band wurde bei Gitarrist Dani Zizek der Wunsch nach selbstgemachtem Hard Rock immer größer. Da dies mit der Formation "V8" nicht durch zu führen war, entschloss er sich die regional erfolgreiche Band 2012 zu verlassen und mit dem Schreiben eigener Songs zu beginnen. Ebenso entschied sich der Peitinger bei der Heavy Metal Band "Surrounded by Death" aufzuhören, obwohl diese mit einer fertig produzierten CD in den Startlöchern standen. Der Wunsch nach erdiger Rockmusik war zu groß!

Dani Zizek begann zu schreiben und während weniger Monate entstanden mehrere Rocksongs. Das Konzept, bayrisch zu singen, stand da schon. Bands die englisch singen, auch wenn sie der Sprache nicht wirklich mächtig sind, gibt es schon genug.

Anfang 2013 machte sich der Gitarrist auf die Suche nach geeigneten Musikern. Schlagzeuger Tobias Sailer aus Huglfing stand da schon fest, da man gemeinsam bei "Surrounded by Death" spielte und dieser von der Idee begeistert war.

Die weitere Suche gestaltete sich schwieriger. Es sind nicht viele gewillt den bequemen Pfad der Covermusik zu verlassen. Auf den Tipp eines Bekannten hin, wurde Sänger/Bassist Boris Scheifele aus Unterostendorf kontaktiert. Obwohl zuerst für den Posten als Bassist vorgesehen, stand nach einer Gesangsaufnahme fest, der Mann muß ans Mikrofon!

In der Folgezeit wurde ein Bandraum gesucht und in Schongau gefunden. Nach wenigen Proben wurde dem Trio klar, ein zweiter Gitarrist muß gefunden werden um die Kompositionen adäquat umzusetzen.

Die Suche entpuppte sich als nicht einfach. Es standen keine geeigneten Kandidaten zur Verfügung. Der Zufall wollte es, dass am 1. Weihnachtsfeiertag 2013, Dani Zizek einfach mal Musikerkontaktanzeigen durchstöberte und auf Markus Heilmeier aus Wessobrunn aufmerksam wurde.

Ein Treffen wurde am gleichen Tag noch organisiert und aufgrund Heilmeier's Virtuosität auf der Gitarre wurden sofort Nägel mit Köpfen gemacht.

Somit wurde aus Heilmeier/Zizek ein kongeniales Gitarrenduo wie man es selten hört.

Nach fleißigem Proben wurden bald Auftritte organisiert. Der Umkreis der Auftrittsorte, Pfronten-Füssen-Schongau-Garmisch-München-Augsburg ,weitete sich stetig aus.

Im Februar 2016 der bisherige Höhepunkt. Das Backstage/Werk in München. Dort bewarben sich die "Höllensbriada" als Vorband für die AC/DC Strom Tour und wurden aus zahlreichen Einsendungen ausgewählt.

Obwohl nur ein wenig mehr als eine halbe Stunde Spielzeit zugesprochen wurde, konnten die "Höllensbriada" das Publikum schnell begeistern und wurden mit "Zugabe" Rufen verabschiedet. Die Audienz wurde von der "Dampfwalze aus dem Pfaffenwinkel" mit ihrem harten Riff-Rock, der stark beeinflusst ist vom Hard Rock und Heavy Metal der 70/80er Jahre, einfach überrollt!

Die "Briada" sträuben sich bewusst gegen alle aktuellen Hypes und Strömungen. Auch wenn die Band sehr zu ihren bayrischen Wurzeln steht, wird hier niemals ein "Quoten-Akkordeon" oder eine Tuba zu hören sein. Dafür umso mehr Lead-Gitarren, ein donnerndes Schlagzeug und ein kreischender Gesang wie er jeder Gruppe, die versucht auf dem Pfad der mächtigen Australier zu wandeln, gut zu Gesicht stehen würde.

Mittlerweile wurde ein Video produziert und die erste CD veröffentlicht. Die Songs für die nächste CD sind bereits am Entstehen und die Vorbereitungen für weitere Auftritte laufen.

## HÖLLENBRIADA

Boris Scheifele - Gesang/Bass

Dani Zizek - Gitarre/Gesang

Markus Heilmeier - Gitarre

Tobias Sailer - Schlagzeug